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DECLARATION DE CONFORMITE CE
DECLARATION OF CONFORMITY

INFACO s.a.s. déclare que le matériel neuf désigné ci-apres :
INFACO S.A.S. declares that the new equipment designated below:

Sécateur portatif électroniquement asservi
Portable pruning shear with electronic control

Modele - mModel : ELECTROCOUP F3015
Année de fabrication - Year of manufacture :

De marque - Brand name : INFACO
N° de série - Serial no :

Est conforme aux dispositifs des directives :
Complies with the provisions of the directives for:

- “Machines” (directive 2006/42/CEE).
“Appliances” (directive 2006/42/CEE)

- "Emissions sonores machines utilisées en extérieur” directive 2000/14/CE (arrété du 18 mars 2002)
modifiée par la 2005/88/CE (arrété du 22 mai 2006). (Valeur mesurée d'émission vibratoire, ah 1.55
m/s2 (NF EN 60745-2-11 : 2009) Incertitude, K 1.50 m/s2)

Directive 200/14/EC « on the noise emission by equipment for use outdoors » (order of 18 march 2002) modified by the directive
2005/88/EC (order of 22 may 2006).

Electrocoup F3015 Standard - F3015 Medium

Niveau de pression acoustique pondéré A au poste de travail, LpA
Sound pressure level LpA

(Niveau de puissance acoustique pondéré A, LwA 70 dB(A)

Incertitude, KwA 3 dB(A))

59-60dB(A)

directive 2005/88/EC (order of 22 may 2006).
- "Chargeurs électriques” (directive 2004/108/CEE) et aux réglementations nationales les transposant.
“Electric chargers” (directive 2004/108/CEE) and with national legislation adapting them.

- La personne autorisée a constituer le dossier technique au sein d'INFACO est M.ALVAREZ Grégory.
The person authorized to compile the technical file within the company INFACO is Mr. Gregory ALVAREZ.

Fait & - signed in : CAHUZAC SUR VERE Le - Date : 27/03/2020

M. DELMAS Daniel, Président de la Société INFACO - INFACO President

Signature - Signature :

INFACO s’engage a fournir aux autorités nationales les informations pertinentes concernant la machine.
INFACO undertakes to provide national authorities with all relevant information concerning the machine.
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